

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 12. Oktober 2022

Neue Schubkarrensysteme für die Friedhöfe

Nachdem der Wunsch aus der Bevölkerung an die Gemeinde herangetragen wurde, auch Schubkarren am Eingangsbereich der Friedhöfe zu platzieren, wurde dies nun vom gemeindlichen Bauhof umgesetzt. Dies soll den Senioren den Transport der Pflanzen und Erde erleichtern und dient als schnell erreichbare Ergänzung zu den bereits vorhandenen Schubkarren auf dem Gelände.



Durch das Einstecken einer 2€ Münze können die Schubkarren aus den Parkständern entsperrt und genutzt werden.